

# HSG-Männer lassen Rhumetal beim 40:14 keine Chance

## HSG-Männer überrollen die Gäste

Schoningen/Wiensen: Mit einem überdeutlichen 40:14-Erfolg über den Kreisrivalen HSG Rhumetal III ist die HSG Schoningen/Uslar/Wiensen in die Handball-Regionsoberliga der Männer gestartet.



HSG Schoningen/Uslar/Wiensen - HSG Rhumetal III 40:14 (18:3). Von Beginn an wurde ein Klassenunterschied deutlich. Das Sollingteam überzeugte vor der Pause vor allem durch schnelles Umschalten auf Angriff und kam immer wieder völlig frei zum Wurf. Im zweiten Spielabschnitt waren die Gastgeber vermehrt über Spielzüge erfolgreich. Über 13:2, 26:6 und 34:8 setzten sie sich haushoch auf 37:10 ab. - Tore Schoningen: Hartmann 11, Sonnenschein, Theiss je 5, Scharberth, Schwedler je 4, Böhm, Warnecke je 3, Bultmann, Schumacher je 2, Stier. Rhumetal: L. Brandt 6, C. und J. W. Grote, Fricke je 2, Hagemann, Lorscheider.

Souveräner Auftritt: Schoningen/U./W. mit Florian Scharberth (am Ball) ließ Rhumetal III beim 40:14 keine Chance. Hier kann Alexander Schulze (rechts) nur noch zusehen, ob Keeper Michael Sauerwein parieren kann. Foto: mg